

二日市東コミュニティ 第1回代表者学習会 アンケート集計結果 (回答者83人)

属性	性別	男性43人、女性26人、不明・未回答14人			
	年齢	20歳代—1人、30歳代—4人、40歳代—12人、50歳代—14人、60歳以上—48人、不明・未回答—4人			
理解度	問2. 「地域コミュニティ」についての説明はいかがでしたか？	理解できた	23人	27.7%	%
		ある程度理解できた	51人	61.4%	%
		あまり理解できなかった	5人	6.0%	%
		理解できなかった	0人	0.0%	%
		不明・未回答	4人	4.8%	%
	問3. 「地域コミュニティの動向」についての講演はいかがでしたか？	理解できた	19人	22.9%	%
		ある程度理解できた	54人	65.1%	%
		あまり理解できなかった	6人	7.2%	%
		理解できなかった	0人	0.0%	%
		不明・未回答	4人	4.8%	%
	問4. 地域コミュニティの取り組みについてどう思われましたか？	必要	35人	42.2%	%
		ある程度必要	34人	41.0%	%
		あまり必要でない	0人	0.0%	%
		必要でない	1人	1.2%	%
		わからない	8人	9.6%	%
		不明・未回答	5人	6.0%	%
問5. 次回の学習会への参加は？	ぜひ参加したい	20人	24.1%	%	
	都合がつけば参加したい	55人	66.3%	%	
	わからない	7人	8.4%	%	
	参加できない	0人	0.0%	%	
	不明・未回答	1人	1.2%	%	
主な感想・意見	①小さな単位ですらまとまれないものをただ大きくするのでは意味がないし、各地区でかかえている問題も同じではないのでコミュニティとしてまとまるのはかなり困難がともなうと思います。(30代、女性)				
	②自分ができることは、ぜひお手伝いしていきたい。(40代、男性)				
	③地域で住み良いまちづくりが出来るといいと思います。まだまだ課題もあるかと感じました。(40代、女性)				
	④昔は小さな円でもうまくいっていた事が、現在ではどのような課題が増え、うまくいけなくなっているのか？高齢化・・・になる事は相前から国で言われ続けている事。なぜ、今までほとんどの地域で、この問題について取り組んで来なかったのか。(40代、女性)				
	⑤地域コミュニティは必要な事だと考えます。地域が変わろうとして努力しても市役所がどの様に変化するかの説明がなく疑問が残る。コミュニティになる事で共通の問題を共有できるが活性化できるのか？(50代、男性)				
	⑥一律小学校区に分けられないのが大変。(50代、女性)				
	⑦”拡大して活動が出来易くなる”は理屈的に分かるが基本は”向三軒両隣”の結びつきの強化だと思っている。その方面は拡大すれば弱化するのではないかと不安もある。この新組織の立ち上げに反対するものではないが、云うところの基本的問題の具体的な方策を優先して考えるべきではなかろうか。(60歳以上、男性)				
	⑧地域の中に常に同じ顔ぶれ(考え方)が固まっている様で地域で話すことが出来るのか疑問である。今後期待したい。(60歳以上、女性)				

他、感想記入15件

※主な感想・意見は、各年齢・性別ごとに無作為に抽出しています。